

NEUROLOGISCHE REHABILITATION

Bei Erkrankungen des zentralen oder peripheren Nervensystems (Gehirn und Rückenmark) können vielfältige und langwierige Beeinträchtigungen von Körperfunktionen auftreten. Im Vordergrund stehen Lähmungen, Beeinträchtigungen der Sensibilität, der Sprache, des Seh-, des Schluck- und des Denkvermögens. Im Rahmen des Rehabilitationsaufenthaltes werden die beeinträchtigten Funktionen neu erlernt bzw. gefestigt, um weitestgehend Selbstständigkeit, verbesserte Teilnahme am sozialen Leben und allgemein verbesserte Lebensqualität zu erreichen. Die Aufenthaltsdauer beträgt mind. 3 Wochen und kann bei Bedarf verlängert werden.

INDIKATION NEUROLOGIE

- » Kopfverletzungen
- » Operationen am Kopf
- » Rückenmarksverletzungen
- » Operationen an der Wirbelsäule
- » Schlaganfälle
- » Morbus Parkinson
- » Multiple Sklerose
- » Erkrankungen des peripheren Nervensystems wie Neuropathien
- » Nervenwurzelschädigungen u. v. m.

UNSER NEUROLOGISCHES REHABILITATIONS-ANGEBOT

- » 21 Tage stationärer Aufenthalt mit Verlängerungsoption
- » Unterbringung im Einzelzimmer oder im Appartement
- » Vollpension mit Menüauswahl, Obstkorb im Zimmer sowie Kaffee und Kuchen am Nachmittag
- » Eingehendes Aufnahme- und Untersuchungsgespräch
- » Umfangreiche Laboruntersuchung
- » Ernährungsberatung
- » 24/7 ärztliche und pflegerische Betreuung während des gesamten Aufenthaltes
- » Chefarztvisite und nach Wunsch Chefarztbehandlung
- » Trainingseinschulung
- » Täglich drei Einzel- und Gruppentherapien bzw. physikalische Therapien in Abstimmung mit Ihrem behandelnden Arzt
- » Hydrojet und Wohlfühlmassage
- » Ärztliches Abschlussgespräch und ausführlicher Entlassungsbericht
- » Übersetzung Ihrer Befunde in jede Sprache und Dolmetsch-Service gegen Gebühr

Preis pro Tag: Ab Euro 524,-

